

和の光

宝塚市立西谷中学校



■国語科書写の授業（全校生）

書道パフォーマンスの感想に、「少し字を書くのが上手になってきた感じがして、書道が楽しくなりました。」「西谷中は学年を超えて仲が良いので、全校生で授業をする機会が増えたら嬉しいです。」といった声がたくさんありました。そこで、足立有里さんに相談すると「私で良ければぜひ協力します。」と快諾いただき、全校生で書写の授業を行うことになりました。

この授業では、筆使いの基本となる止め・はね・はらい等の練習を行った後、各自の気に入ったことば（足立さんが全員分のお手本を準備していただきました。）を書きました。学年を超えて書いた文字を比べてみたり、担任の先生も筆を手にとって生徒と一緒に書いてみたりと、和やかな雰囲気です。



全員のお手本



お手本を見て上手く書きました



足立さんと南先生に添削してもらいます



力作を手記に記念撮影



■表彰の紹介

「第68回」A共済小・中学生書道コンクール」に応募した作品で、3名の生徒が下記のとおり受賞しましたので紹介します。

- 努力賞 Aさん（1年生）
- 努力賞 Bさん（2年生）
- 努力賞 Cさん（3年生）



■自ら考えて行動できる人になろう

先日、地域の会合で児童館のスタッフの方とお話する機会がありました。西谷中の多くの生徒が放課後や休みの日に児童館を利用しており、「小さなころから家族と一緒に利用している生徒も多く、幼い頃からの成長が感じられて嬉しいです。」と声をかけてくれました。

その後、いろいろとお話をする中で、いくつか気になることがありました。そこで、臨時集会を開いて、生徒の皆さんに話しをさせていただきました。

【気になる行動】

- ①飲食は禁止されているにもかかわらず、飲食をする生徒がいる。
- ②生徒同士で飲み物や食べ物を買うためにお金を出しておごる。
- ③学習スペースで学習している生徒の横でスマホを出して動画を見たり、椅子で寝転んだりする。
- ④児童館利用時の約束を守れない生徒がいる。注意されると、「すみません」というが同じことを何度も繰り返す。

児童館は、公共の施設ですから、利用時の約束を守って皆が快適に利用できるようにしなければならないことは分かっていると思いますが、誰かが「ジュースぐらい飲んでもいいや」「面白い動画があるから一緒に見よう」などと言い出した時に、誘惑に負けてしまい、行動を一緒にしてしまうようです。

少し話が変わりますが、児童館のみなさんと話している中でとても胸を打たれることがありました。それは、児童館が夜の9時まで開いている理由です。「**西谷は交通の便が悪く、高校や大学、塾などから帰って来た時に真っ暗なバス停で降りると寂しい思いになる。そんな時に、児童館の灯りがついていたらホットするかもしれない。」「中学生が下校時に保護者の迎えを待つときに明るい居場所があれば安心できるかもしれない」といった願いから、開館の時間を延長することにしようです。**

児童館の利用について、この機会に各自が振り返ってもらいたいと思います。そして、先述の①～④に該当する行為に心当たりがある場合は、今後同じようなことは絶対にしないようにしてください。

■生徒会選挙が実施されました



昼休みの選挙運動の様子



立候補者の演説



立候補者の演説



立候補者の演説



演説会の進行をする選挙管理委員



投票の様子

生徒会選挙に7名の生徒が立候補してくれました。演説会では、「西谷中を誰もが通いやすい学校にしたい」「校則を見直していきたい」など各自がしっかりと公約を演説していました。その演説を聞いて投票を行いました。投票の結果、下記の5名の生徒が生徒会執行部役員に決定しました。

今回、役員に選ばれた人は全校生徒の代表であることを忘れずに、公約の実現に向けて頑張ってください。最後になりますが、自分の力を西谷中のために発揮しようと考えて、立候補してくれた7名の生徒の皆さんには「有難う」とお礼を述べさせていただきます。(12月10日)

Dさん(2年生) Eさん(2年生) Fさん(2年生)
Gさん(1年生) Hさん(1年生)

※各役職については、生徒会役員認証式で発表します。